

# VALENCE

---

## **CONCOURS** Valence, ville romantique

■ Valence, la ville des amoureux du kiosque Peynet, se positionnerait-elle comme "ville romantique" ? Pour la deuxième année consécutive, la municipalité d'Alain Maurice propose les 13 et 14 février 2010 "Valence fête l'amour". Dans ce cadre, est organisé le concours de "la plus belle

lettre d'amour". Vous aimez votre femme, votre mari, votre mère, votre chien, déclarez leur votre flamme à votre manière. Votre lettre devra être rédigée d'ici le 5 février inclus. Le règlement du concours est à voir sur le site de la ville [www.valence.fr](http://www.valence.fr).